Para el Alto Comisionado de Derechos Humanos-

DE LA ORGANIZACIÓN DE MEDICOS HONDUREÑOS EGRESADOS DE CUBA

ORGANIZACIÓN DE MEDICOS HONDUREÑOS EGRESADOS DE CUBA

Navanethem Pillay Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos Palacio Wilson 52 rue des Pâquis CH-1201 Ginebra, Suiza.

Nombre de la organización que remite: ORGANIZACIÓN DE MEDICOS HONDUREÑOS EGRESADOS DE CUBA.

País al que hacemos referencia: CUBA.

Asunto: Sobre los derechos humanos en Cuba.

Nosotros como organización de médicos Hondureños egresados de Cuba que podemos hablar autoridad después de vivir mas de 7 años junto al pueblo Cubano. Nosotros somos testigos de la situación de los derechos humanos en Cuba.

El bloqueo económico que se ha impuesto contra Cuba el que es ilegal, inhumano y anti-ético y el que la asamblea de las Organización de las Naciones Unidas ha condenado y ha demandado que cese de inmediato, este bloque ha significado que Cuba no pueda acceder ha medicamentos, equipo medico, combustibles, insumos agrícolas, entre otros, y por si eso fuera poco a Cuba se le impide comerciar sus productos ya que los Estados Unidos penalizan a las empresas que realizan transacciones comerciales con Cuba, se sanciona a las ciudadanas y ciudadanos norteamericanos que visitan Cuba e imponen otras ilegales medidas.

Los múltiples intentos de asesinar al ex jefe del estado cubano Dr. Fidel Castro Ruz, que se planificaron desde los Estados Unidos, como lo que sucedió en Panamá donde el terrorista fue capturado y puesto en libertad, con una llamada desde el imperio.

Los derechos humanos en Cuba, el estado cubanos garantiza educación gratuita para su pueblo y es mas hay maestros cubanos en varios países del mundo alfabetizando.

El estado cubano garantiza salud gratuita a la población y es mas en mas de 40 países del mundo hay médicos mas de 40 mil médicos cubanos brindando atención gratuita

En Cuba no hay niñas y niños en las calles como en la mayoría de las ciudades de Latinoamérica en donde niñas y niños vagan sin protección social.

La clara estrategia terrorista dirigida desde Miami con la La detonación de bombas en hoteles cubanos, donde el objetivo fue asesinar civiles para que Cuba no fuera un destino turístico como manera de ahogar la economía cubana, como si fuera poco existen testigos de estas acciones con terroristas capturados y confesos.

.

En Cuba a pesar de horroroso bloqueo se garantiza la seguridad alimentaría de la población como una muestra del derecho a la alimentación.

En cuba el deporte, el arte y la cultura son una prioridad donde el pueblo tiene acceso y no una elite.

En Cuba hay libertad absoluta de culto ya que se congregan evangélicos, católicos y de otros credos.

En Cuba hay un proceso de elección de sus autoridades de manera amplia, masiva, consciente, participativa y democrática.

De Cuba no podemos decir que invade países.

De Cuba no podemos decir que hay un tan solo desaparecido, como hubo en Argentina o en la mayoría de los países de América Latina.

En Cuba hay absoluta libertad de expresión y no como en los países capitalistas donde los medios de comunicación desinforman y corresponden a grupos de poder y al consumismo.

LA ORGANIZACIÓN DE MEDICOS HONDUREÑOS EGRESADOS EN CUBA. se solidariza con Cuba que significa con la dignidad de los países en vías de desarrollo.

Exigimos al Alto Comisionado de los Derechos Humanos de la Organización de Las Naciones Unidas reconocer a Cuba como un país defensor y promotor de los derechos humanos no solo de Cuba sino de todos los desposeídos del mundo.

JUNTOS LUCHANDO, POR LA SALUD PARA TODOS

Dado en Tegucigalpa, Francisco Morazan, Honduras, Centroamérica, 29 de agosto del 2008.

DR. Harrry Luther Dr. Andres Aguilar

PRESIDENTE vice-presidente